

HIPERMERCADOS



PASE LO QUE PASE, EN CCOO TE INFORMAMOS, PROTEGEMOS Y DEFENDEMOS

REUNIÓN DE COMITÉ INTERCENTROS

Hoy se ha celebrado reunión de Comité Intercentros en Hipermercados, en la que hemos tratado varios puntos de interés, destancando:







CCOO solicita que se **entreguen los calendarios trimestrales actualizados con las modificaciones de las horas contratadas y las variaciones que haya en el trimestre** tanto a la RLPT como a las personas trabajadoras. Se traslada que podrían estar realizándose ampliaciones de jornadas pactadas en un mes concreto, que se retribuyen ese mes pero se realizan al mes siguiente. Se solicita que cese esta práctica.

La empresa traslada que la gestión de las ampliaciones de jornada deben ser prioritarias y que hay que asegurar la coincidencia mensual entre la jornada y la retribución. Con respecto a los cuadrantes comunica que deben digitalizarse y entregarse a la persona trabajadora y a la RLPT.







Por parte de CCOO hemos reivindicado ante la empresa la necesidad de corregir la falta de personal existente en los centros de trabajo y la repercusión que esta falta de personal tiene sobre la salud de las personas trabajadoras por el aumento de la carga de trabajo y el estrés que padecemos en los centros de trabajo, exigiendo una solución para este problema.

CCOO solicita conocer la previsión de contratación de duración determinada durante el primer trimestre de 2025, dada la necesidad de cubrir la falta de personal en los centros de trabajo.





La empresa traslada que primará la ampliación de jornada y que prevé recurrir a los modelos oficiales de contratación según la necesidad y que se harán contratos de relevo o de sustitución y destaca el incremento de contratación fija discontinua.



HIPERMERCADOS



PASE LO QUE PASE, EN CCOO TE INFORMAMOS, PROTEGEMOS Y DEFENDEMOS



CCOO hemos solicitado a la empresa igualdad de condiciones para los contratos FD y el personal indefinido en materia de trabajo en domingos y festivos y número de descansos que le corresponden. La empresa confirma que a los Fijos Discontinuos les deben planificar 22 D y F y que el descanso semanal que les corresponde es proporcional.

Por parte de CCOO mostramos nuestro rotundo rechazo y solicitamos las mismas condiciones para las personas con contrato de Fijo Discontinuo que para la plantilla indefinida.



CCOO hemos solicitado a la empresa que se conceda el pago de incentivos a las tiendas afectadas por la DANA.

La empresa traslada que acepta mantener el pago de incentivos para las tiendas afectadas de Alfalfar, El Saler y Campanar.

Y además se ha acordado que los Hipermercados del resto del país que alcancen al menos el 99,5% de los objetivos de venta se considerarán alcanzados y se abonará el 100% del incentivo.



Con la Venta Asistida Omnicanal hemos solicitado desde **CCOO** que el sistema tiene diferencias entre los territorios por el pago de aduanas y que hay fallos en el volcado de los datos de la financiación.

La empresa comunica que la Venta Asistida Omnicanal se aplica de manera similar en todas las tiendas y en todos los territorios incluyendo el surtido que se ofrece a los clientes y los artículos que son incentivados.



CCOO hemos trasladado a la empresa que las máquinas vending no aceptan el pago con tarjeta de crédito.

La empresa confirma que hasta que no se implante el medio de pago con tarjetas ha negociado con el proveedor congelar el precio del café.



Hemos solicitado desde **CCOO** que la empresa actualice la App HOLA CARREFOUR

La empresa enviará las normas internas por correo electrónico a los miembros del Comité Intercentros.



Trasladamos a la empresa la necesidad de revisar el procedimiento para garantizar que se da cumplimiento a la Ley de Protección de datos.

La empresa traslada que en marzo distribuirán información al respecto y que su prioridad es la seguridad de los datos de toda la plantilla.



Hemos trasladado una queja desde CCOO por la altura y composición de los palets

La empresa solicita que se le envíen fotos de las tiendas con las incidencias para solventarlas.



Solicitamos desde **CCOO** que los productos de frío positivo vengan en palets de plástico.

La empresa notifica que los palets de madera si pueden usarse en las cámaras hasta que se reponga la mercancía, y los de plástico son los que hay que usar de manera permanente.

CCOO EL PODER DE CAMBIAR LAS COSAS, AFÍLIATE